

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Melchior Mühlenberg.

Muhlenberg, Henry Melchior

Providence, Pa., 14.07.1783-06.02.1784

7. - 8. September 1783

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-174253

Herrn Aemter vüß in den kleinen Theilen der so ge-
nannten großen Welt mit süß, normales Erweiden von
den Dornen, feigen von den Ästeln und Stercus
pro Solatio. Mein Vofu P. G. Längst auf dem feigen
fixen in Philadelphia.

Montag d 7 Sept. früh fällt H. Herr: Voigt für
Gott = Dienst. Nachmittags sprechen der Sheriff
und 3 Col. waleise den Fred. Chb: gestern für wüß
Beglaitet, ein wenig bei uns ein. Die Landes-
Assembly hat nun noch 3 Wochen zu sich, denn ist der
Jahr am Ende, weil für die im October ein neues
Wahlgesetz. Glücke Moisen vor der Wahl gesetzt
wird und für die für die im politischen Körper
in den englischen Zeitungsman, der die Inkstina
von Excrementen entledigt werden ad nause-

am usq;

Montag d 8 Sept. fällt Walteri Anlauf um Rody
für Eiblis Brande; den vber rußt selbst. Die
Ärztin sind mit ab und hür. Wann Gott der Herr
die Menschen zuflücht, so rußt sie ängstlich und wol-
ten sich das Jüngst ihre Güte rußt für die
Änderung und Besserung laßen. Das mensch-
liche Herz ist ein trozig und verzaght Ding